



Glücklichsein

Es gibt keine Pflicht des Lebens,
es gibt nur eine Pflicht des Glücklichseins.

Dazu allein sind wir auf der Welt,
und mit dem aller Pflicht und alle Geboten
macht man einander selten glücklich,
weil man sich selbst damit nicht glücklich macht.
Wenn der Mensch gut sein kann, so kann er es nur,
wenn er glücklich ist, wenn er Harmonie in sich hat,
also wenn er liebt.

Dies war die Lehre, die einzige Lehre in der Welt,
dies sagte Jesus, dies sagte Buddha, dies sagte Hegel.

Für jeden ist das einzige Wichtige auf der Welt:
Sein eigenes Innerstes, seine Seele, seine Liebesfähigkeit.

Ist die in Ordnung, so mag man
Hirse oder Kuchen essen, Lumpen oder Juwelen tragen,
dann klang die Welt mit der Seele rein zusammen,
war gut, war in Ordnung.